

HIDAMARI NEWS

R7.8.25～9.24

陽だまりでは、朝礼と終礼の時間を大切にしています。単に連絡事項だけでなく、支援員からみんなに伝えたいこと、一緒に考えたいことなどを、時間をかけて工夫して伝えたいと思っています。
今日から月に1回、「こんなことを話し合っています」「こんな NEWS がありました」などをご家族にお伝えし、利用者さんも「ああそうや、こんな話があったんや」と思い出していただけるようなそんな小さな「HIDAMARI NEWS」を発行いたします。是非、ご愛読くださいませ。

※ 暑かった、暑かった毎日。「水分補給をしましょう！水筒をもってきましょう！二階のロビーに冷水器がありますよ。」毎日、毎日の声掛けでした。でも、今週になってあれ？！やっぱり秋の気配が・・・。体調を崩さずに過ごしていきたいものです。

※ 誰が流行り始めたのか、クイズを作ってくる利用者さんが出てきました。そのクイズを含めて「チーム対抗のクイズ大会」を行いました。チームは3～4人です。一人リーダーを決めてチームでその問題に取り組みます。答えを知ってそうな支援員に聞きに行きます。賑やかなこと、賑やかなこと。8/24～8/28までの期間のクイズ大会、最終日に答え合わせをして各チームに豪華なお菓子セットの景品が渡されました！

※ 今、陽だまりの作業場には大きな掲示があります。（裏面を見てください）
「陽だまりで大切にしたいことば 11」です。これは、利用者さんだけでなく私たち支援員も大切にしたい言葉です。一緒に SST（社会生活技能訓練）やパワーポイントを使ったりして一緒に考え、勉強していきたいと思っています。その第1回、第2回を9/8と9/11に SST でみんなで勉強しました。Hくんが息子役、Kさんがお母さん役で朝起きたときからの「挨拶」について、勉強しました。二人とも上手に劇をするのでみんな大爆笑!!送迎車の運転手は支援員のYさん、乗っているのは誰ですか？ここでも大事な挨拶がありますね。こうした機会をこれからもどんどん取り入れたいと思っています。

※ 利用者で健康福祉センターの陽だまり喫茶の店長西岡さんが国スポ障スポの競技役員として参加します。彦根の平和堂 HATO スタジアムで陸上を担当します。桐生さんに会えたらいいのにナアッ！って言っています。又、様子を報告します！

特定非営利活動法人陽だまり
電話：077-586-7338
メール：info@npohidamari

※ 陽だまりの玄関、入ったところ、左側に「さんさんギャラリー」があります。9/5からはター君の「人気スターの似顔絵」、ター君の宝物「仮面ライダーの大展示」があります。是非、見に来てあげてください。どんどん今度は自分もやりたい!と申し出てくださいね。

※ 陽だまり玄関に「ウエルカムボード」、作業場に「ありがとうボード」ができました。このことは次回にまたお話しさせて頂きます。

ee

今回は久しぶりにグループに分かれて“お出かけ”を計画しています。

11月8日(土)はヤスフクフェスが「コミセンなかさと」であります。

—陽だまり開所日—

【10月】

月	火	水	木	金	土	日
1	2	3	4	5		

【お出かけ】

6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	----	----	----

13	14	15	16	17	18	19
----	----	----	----	----	----	----

20	21	22	23	24	25	26
----	----	----	----	----	----	----

27	28	29	30	31		
----	----	----	----	----	--	--

ではまた来月号をお楽しみに!!

